# Sportbericht 2022

## **Gaumeisterschaft BSSB**

Gegenwärtig sind wir zwar zu einer Sportlichen Normalität zurückgekehrt, Gott sei Dank muss man sagen, jedoch war das vergangene Jahr nicht so ganz ohne Einschränkungen möglich.

So z.b. musste die Gaumeisterschaft und auch die Bezirksmeisterschaft auf Grund von Corona- Regelungen abgesagt werden.

## Nieder bayrische Meisterschaft BSSB

#### **Bayrische Meisterschaft BSSB**

Erfreulicherweise konnten wir dann ab Mai zu einer Sportlichen Normalität zurückkehren und die Bayrische Meisterschaft in München Hochbrück konnte im Juni ohne Einschränkungen stattfinden.

In den Disziplinen Pistole 9mm und .45 ACP sowie Revolver .44 und .357 Mag, traten als Mannschaft Gregor Geier, Andreas Tändler und Rico Brixel an.

In der Mannschaftswertung erreichten die drei Herren, einen 7ten und 3 mal den 5 Platz.

Die Einzelwertung in der Disziplin Revolver .44 Mag ergab, einen 6 Platz für Geier Gregor, einen 7 Platz für Tändler Andreas und einen 2 Platz für Brixel Rico.

Revolver .357 Mag, Platz 6 für Geier Gregor, Platz 7 für Tändler Andreas und Platz 2 für Brixel Rico.

In der Pistolendisziplin .45 ACP erreichte Geier Gregor einen 2 Platz, Tändler Andreas einen 6 Platz und Brixel Rico einen 4 Platz.

Pistole 9mm ergab Platz 6 für Geier Gregor, Platz 8 für Tändler Andreas und den 4 Platz für Brixel Rico.

Obwohl hier in der Einzelwertung, meiner Meinung nach, drei beachtliche Vizemeistertitel erreicht wurden, genügte der gesamt Ringdurchschnitt jedoch leider nicht, für eine Mannschaftsqualifikation zur Deutschen Meisterschaft.

#### **Deutsche Meisterschaft BSSB**

Somit stand als letztes Großereignis zu den Kurzwaffen die Deutsche Meisterschaft über den BSSB im August auf dem Programm.

Hier hatten wir, wie schon erwähnt, leider nur einen Einzelstarter. In den Disziplinen Revolver .357 und .44 Magnum war für Brixel Rico leider nur ein Platz 7 möglich.

## **Jagt-Parcours-Flinte**

Weitere hervorragende Schießleistungen möchte ich erwähnen.

Auf seinem Spezialgebiet Jagt-Parcours-Flinte in der

Veteranen-Klasse erreichte Huber Ewald 2022:

Einen 2 Platz bei der deutschen Meisterschaft am Dornsberg im Mai, in der Disziplin Compac-Sporting.

Und einen weiteren 2 Platz erreichte er dann im August in der Disziplin Parcourschießen, ebenfalls am Dornsberg.

# Damit möchte auf die Regionalen und Vereins internen Ereignisse übergehen.

### Internationales Vorderladerschießen

Kommen wir zu einer weiteren Rubrik, nämlich zum Vorderladerschießen.

Im Juli wurde das 44. Internationale Vorderlader schießen in Simbach-Zell ausgetragen.

In den Disziplinen, Perkusions Revolver und Perkusions Pistole wurden die Faustfeuerschützen von Hans Buschkowiak vertreten und er erreichte in der Einzelwertung einen 3. und einen 4. Platz.

#### Alois Huber Gedächtnis

An dieser Stelle währe normalerweise vom Alois Huber Gedächtnisschießen zu berichten, doch dieses viel ebenfalls noch den Einschränkungen im April zum Opfer.

Jedoch zur Information: Das diesjährige Alois Huber Gedächtnisschießen findet am 29.04.23 zwischen 14 und 19 Uhr in Holzhausen statt.

Hierfür brauchen wir noch jede menge Kleinkaliberschützen, darum bitte ich an dieser Stelle noch einmal um rege Teilnahme.

## **Gaurunde**

Anfang Mai stand die Siegerehrung zur Gaurunde 2021/2022 auf dem Programm.

In der Mannschaftswertung LP belegte die Mannschaft Taufkirchen 1 den 3 Platz und in der Einzelwertung erreichte Wolfgang Bauer den 7. Platz.

In der Einzelwertung KK-Sportpistole ging Strasser Gerhard mit einem 2 Platz, Aman Reinhard mit einem 4 Platz und Feichtgruber Simon mit einem 8 Platz hervor

Platz 1 in der Einzelwertung GK belegte Lang Benjamin.

Aktuell in der laufenden Gaurunde 2022/2023 bestreiten wir die Wettkämpfe mit 5 KK-Mannschaften, 7 GK Mannschaften und einer Luftpistolenmannschaft.

Also ich denke, es ist hier unschwer erkennbar das im Bereich Rundenwettkämpfe Gau, das ganze sehr Faustfeuerschützen lastig geworden ist und das ist auch gut so.

Ich für meinen Teil hoffe und Wünsche natürlich das dies auch so bleibt. Und alle neu gebildeten Mannschaften, eventuell in neuer Konstellation, auch bei den zukünftigen Runden mit Freude und Eifer bei der Sache bleiben.

#### Bezirksrunde

Auf Bezirksebene erreichten wir 2021/2022 in der Disziplin KK-Sportpistole in der Mannschaftswertung den 3 Platz und in der Einzelwertung errang Dmitrij Kasanbaew den 8 Platz.

Auf dem Gebiet Großkaliber erreichte die Mannschaft Taufkirchen 1 in der Bezirksoberliga mit der Besetzung Geier Gregor, Czadek Jürgen, Strasser Gerhard und Brixel Rico den 2 Platz mit einem Ringdurchschnitt von 1490.

In der Einzelwertung erreichte Czadek Jürgen mit einem Ringdurchschnitt von 378,75 den 4 Platz und Brixel Rico mit einem Ringdurchschnitt von 380,75 den 3.Platz.

Die Mannschaft Taufkirchen 2 in der Bezirksliga, belegte in der Mannschaftswertung Großkaliber den 4 Platz.

In der Einzelwertung erreichte Fischer Detlev den 14 Platz.

In der laufenden Bezirksrunde sind weiterhin eine KK-Mannschaft und zwei GK-Mannschaften am Start.

#### Gemeindeschießen

Im Oktober beteiligten wir uns mit leider nur 13 Schützen am Gemeindeschießen, die Austragung fand in letztem Jahr in Dipoldskirchen statt.

In den Disziplinen Luftpistole und Luftgewehr belegten wir in der Mannschaftswertung wie so oft den 3 Platz.

Als Vereins bester Schütze erwies sich Bauer Wolfgang.

Das Gemeindeschießen in diesem Jahr findet in Kasten statt.

## Vereinsmeisterschaft

Als letztes Ereignis 2022 stand die Vereinsmeisterschaft im Dezember an.

Nach langer Pause, um genau zu sein, das erste mal seit 2019 wieder, wurden 11 verschiedenen Disziplinen geschossen, mit insgesamt 109 Starts und 42 angemeldeten Schützen.

Leider mit 9 Schützen und 6 Starts weniger als 2019.

Die Bekanntgabe der Platzierungen erfolgt bei der Sieger-Ehrung im weiterem Verlauf unserer Versammlung.